

24 H. de faits divers

Encore des O.V.N.I. dans le ciel provençal

Le ciel provençal devient un boulevard d'objets volants non identifiés. Les gendarmes de Peyrolles (Bouches-du-Rhône) ont recueilli hier, plusieurs témoignages d'habitants de Meyrargues qui assurent avoir aperçu pendant cinq bonnes minutes (et pour l'un d'eux à 200 m. de lui), deux boules lumineuses autonomes et rapprochées qui volaient en formation à 50 ou 100 km.-heure, émettant le bruit, mais en plus faible, d'un avion à réaction. Les « unidentified flying objects » ont disparu vers le Nord-Ouest, en direction de la Durance.

Ces sphéroïdes semblaient avoir 1 m. de diamètre et 3 à 4 m. de longueur réelle. Aucun petit homme vert n'a été signalé dans la région.